



Als er sich aber umsah und die hohen Wellen erblickte, bekam er Angst und begann zu versinken. »Herr, rette mich!«, schrie er. Sofort streckte Jesus ihm die Hand hin und hielt ihn fest. Matthäus 14,29-31

Api-Jugend 

im Evangelischen Gemeinschaftsverband Württemberg

|api-jugend.de|

„Herr, rette mich!“

berge mich in deinem Arm
schütze mich mit deiner starken Hand

wenn die Meere toben, Stürme wehn,
werd ich mit dir über's Wasser gehn
du bist König über Wind und Flut
mein Herz wird still, denn du bist gut

komm ruh dich aus bei deinem Gott
trau auf ihn und seine große Kraft

© 2002 Reuben Morgan / Hillsong Publishing; deutsche Übersetzung: Winnie Schweitzer

und hielt ihn fest.